

Los degollistas piden la CABEZA de 'LA EPOCA'

Estamos informados de que los degollistas criollos, acordaron pedir la cabeza de LA EPOCA. Lo raro para nosotros habría sido que no lo hicieran. LA EPOCA les estorba porque canta las verdades en todos los tonos y en todas las ocasiones, sin cálculos comerciales y sin temores de liebre. Cumple con su deber de periódico independiente y leal a su misión de velar por los intereses de la Nación, que por ser la Patria nuestra, no queremos que se la conduzca por los vericuetos del error, mediante la adulteración de la verdad, para desorientar el criterio del pueblo costarricense. No queremos que Costa Rica olvide su glorioso pasado, de país libre, pacífico, trabajador, respetuoso de las leyes y amante de sus instituciones; celoso cumplidor de sus deberes internacionales y bondadoso acogedor del elemento extranjero que viene a convivir con nosotros, con el acervo de sus experiencias, de su saber y de sus anhelos de plantar aquí su tienda, a la sombra de la paz, de la justicia, y del trabajo, que no han conseguido quizá en su propio solar, para darle a nuestro suelo el aporte de su sudor, y fecundarlo con él, en beneficio de la riqueza pública. Son estos atributos los que han hecho de Costa Rica un país modelo; respetado, apreciado y emulado por otros, que no miran su pequeñez territorial, sino la grandeza de sus instituciones, el vigor de su progreso, y la luz de su cultura, que la elevan a un plano superior en la consideración y estima de las más grandes y avanzadas naciones de ambos hemisferios. Por eso es que combatimos todo acto—cualquiera que sea la fuente que lo produzca—que se aparte de tan bellos principios y hermosas prácticas; y que lamentamos hondamente que los malos políticos, más ambiciosos que patriotas, estén quebrantando las reglas sentadas por nuestros antepasados para consolidar el régimen democrático que ellos vivieron, con las que hoy se observan en el proceso electoral, que ha hecho de la Presidencia de la República una cosa que se obtiene en almoneda; es decir, que la consigue quien más dinero invierte en la propaganda política; habiendo de tal manera tomado cuerpo esta corruptela, que hay candidatos que anuncian con bombo y platillos, el capital con que cuentan para su elección. . . . Antes, las directivas de los partidos organizados para las luchas electorales, se reunían en asambleas, y de su seno salían las candidaturas para Diputados al Congreso Constitucional; estas candidaturas se sometían a la consideración de los pueblos, por medio de comisiones destacadas en propaganda, y el voto popular decidía con el valor de las convicciones del ciudadano, en pública elección, desafiando a veces la imposición oficial. Hoy, los aspirantes a tan alto honor y tan delicadas y difíciles funciones, van a la Casa Presidencial a solicitar un puesto en la lista de Gobierno, que también es hoy, el gran elector. La diferencia es enorme. No les parece así a los que en nombre de esta pútrida democracia, piden la cabeza de LA EPOCA, porque canta las verdades?

En cable del 27 de Junio de 1940, procedente de Londres y transmitido por la "PA", se comunica lo siguiente: "Hablando esta noche por radio, el Gral. de Gaulle, dijo—en nombre de Francia—que: Todo francés que aún tenga armas está en el deber absoluto de continuar la resistencia.—Agregó: Es intolerable que el pánic de Burdeos cruce el mar. Deponer las armas, evacuar una posición militar, acceder a someter al control enemigo una porción del territorio francés o de sus posesiones, es traición contra nuestro país". Y qué lo que él hizo, preguntamos nosotros? Cruzar el mar, deponer las armas, evacuar el territorio francés y unirse a la alianza infiel de su patria, para volver sus armas contra Francia!!!! En consecuencia, él mismo se ha dado el título que ha creído merecer. . . .

Nosotros no defendemos regímenes ni ideologías políticas ni sociales de ningún país, porque no somos, ni redemptores, ni apóstoles, ni dirigentes, ni orientadores de pueblos; y pensamos que cada nación se gobierna como quiera o como le conviene. Combatimos la mentira, la calumnia, la injusticia, con que se ataca a naciones que ningún mal nos han hecho y se denigra a sus gobernantes, sin respeto ni consideración a las relaciones que mantienen con el Gobierno de la República; y señalamos el error a que se pretende inducir a nuestro pueblo, inventando falsedades que solo prueban una ignorancia supina, de las causas que engendraron la presente

PAZ Y LIBERTAD INTERNACIONAL

El mensaje de Mr. Roosevelt

Por fin la Cámara de los EE. U. U. se ha enterado de lo que el Presidente piensa acerca del caso de Robín Moor. Mucha indignación y grandes aspavientos con un fondo doctrinal que no pasa de ser un sofisma de valor únicamente para aquellos a quienes sobra la lógica y los argumentos. La libertad de comercio norteamericano, tan olímpicamente ratificada por Mr. Roosevelt, desde el punto de vista del derecho internacional está sometida a las mismas normas que la libertad de comercio de las demás naciones—beligerantes.

El Presidente por unos momentos parece que se olvida de las actuales circunstancias y está razonando como si no ocurriese nada. Podrá parecer muy puesto en razón que los EE UU. vendan las armas a Inglaterra y que esas armas crucen el Atlántico sin que nadie les moleste, pero la frescura no puede alcanzar los límites de creer que Alemania coincida con esa idea ni con esa libertad.

Además Mr. Roosevelt, tan celoso del derecho y de la libertad, no se ha enterado del bloqueo inglés contra Portugal y sobre todo contra España? Y ese bloqueo no coarta atrocemente la libertad de comerciar a medio mundo? Y, sin embargo Mr. Roosevelt nada ha hecho ni dicho contra ese monumento al Derecho de Gentes que la pérdida Albión está erigiendo con su "fuerza" marítima. Pero el sentido común nos dicta que si se tira la manta para uno, se tira para todos. La interpretación jurídica unilateral de la libertad se vale únicamente para los favorecidos por ella, no para los otros, para los avasallados por los imperalismos democráticos.

Rusia y Alemania

El conflicto entre los alemanes y rusos se va empeorando con ritmo acelerado. Al menos, si son ciertas las abundantes noticias que nos suministra la prensa. Que ese conflicto llegue al rompimiento de las hostilidades, no lo vemos aún muy claro. Y para esto tenemos algu-

nos argumentos: Stalin conoce la fuerza del ejército alemán y la debilidad de su propio ejército, el cual bien puede ser comparado a un grandísimo bloque de cera blanda e inconsistente. Sabe además, que el campesino ruso está contra su régimen de tiranía soviética, y que espera una favorable coyuntura para desquitarse, lo cual puede freer una guerra. Sabe que en la militarmente desgraciada ventura bélica contra Finlandia—la revelación más elocuente que ha tenido de sí mismo el soviético—hubo varios batallones que se rebelaron en las trincheras contra el régimen de Moscú y que hubo necesidad de sembrar entre ellos agentes de policía para neutralizar la revuelta. Todas estas consideraciones nos inducen a creer que Stalin va a ceder a las demandas alemanas.

Pacto germano-turco.

Por sorprendente no menos cierto, Turquía, el último reducto inglés en Europa ha reconocido los imperativos de las circunstancias y ha firmado un pacto con Alemania. Este pacto es de una enorme trascendencia para la economía de los estados totalitarios y aun para el ulterior desarrollo de la lucha en el cercano Oriente. Pese a todas las rabiosas y calculadas desvirtuaciones de Londres. Lo único cierto que admitimos en el sentimiento de Inglaterra frente a este pacto es que ha sido un verdadero desencanto, una verdadera disillusión para quienes creían que Turquía significaba un serio tropiezo a los pasos de Alemania.

La lucha en Siria

Continúa y siempre con la militad del éxito que se auguraban los ingleses. Damasco, capturada a los dos días de empezar la invasión descarada, no ha caído todavía. Los soldados británicos han encontrado una resistencia imprevista. Como siempre. . . Y han tenido que pedir refuerzos a las colonias; que la Metrópoli no puede reforzar nada, ni la ración de mantequilla.

So del DIA

En diferentes órganos de la prensa capitalina han aparecido propósitos de represalia contra la conducta independiente y razonada que lleva LA EPOCA. Nosotros siempre hemos anhelado que nos ignorasen esos periódicos así como los grupos que promueven directa e indirectamente las informaciones y los torpes sondeos de

guerra europea, provocada y declarada por Inglaterra; y actualmente alimentada con los elementos necesarios para la destrucción humana, por el Presidente de los E. E. U. U. Mr. Roosevelt, según sus propias declaraciones hechas a la Prensa y en la Cámara norteamericana. Por otra parte, no debe ser tan mala y desastrosa la ideología nacional socialista como aquí se juzga, primero, porque el hecho de haber tenido la aceptación casi unánime del pueblo alemán es una prueba de que lo beneficia; y luego, porque casi toda nuestra legislación judicial, obrera, social, sanitaria, de beneficencia y económica, está basada en los mismos principios «nacional socialistas»; con una recalitrancia supina, la referente a los extranjeros y a los monopolios en favor del Estado. Y esto lo hemos dicho en otra ocasión, sin que ninguno de los germanófilos, que tanto derroche hacen aquí de una vocifería de arrabal contra las naciones del Eje, haya recogido el guante, para demostrar que sabe de lo que está hablando, en vez de pedir el látigo de su Democracia, para silenciar la voz de los hombres libres.

JACOBO REY.

Las democracias defieren a Rusia comunista

Ya sabemos que la judío-masonería y el comunismo son lobos de la misma camada y enemigos natos del cristianismo.—Ya el mundo ha presenciado con escándalo, el espectáculo nada edificante que han dado las llamadas "democracias",—gobernadas por judíos y masones,—con sus alianzas y componendas con la Rusia soviética.—Ya sabemos que el astuto Stalin, con el diabólico fin de fomentar la guerra entre las naciones "burguesas", rompió su alianza con las democracias y celebró el pacto de no agresión con Alemania, lo que le facilitó su agresión contra Polonia, Finlandia, los países bálticos y Rumania. Y no obstante ser Rusia agresora contumaz y cobarde, durante esta guerra todo el mundo ha contemplado el triste espectáculo dado por las "democracias" postradas de rodillas ante el tirano de Stalin suplicándole su amistad y ayuda contra Alemania y ofreciéndole en cambio hasta aprobarle sus conquistas.

Y ahora que parece haber posibilidades de guerra entre Alemania y Rusia, las llamadas "democracias" se apresuran a defender a la Rusia comunista. Allí tenéis el cuerpo entero, a las que la intensa propaganda judío-masónica presenta como "defensoras de la democracia, de la justicia, de la libertad y del cristianismo, y dice que luchan contra los agresores! Farsantes!

Pero escrito está: a Alemania, así como salvó a nuestra madre España de la hidra roja comunista, también le cabrá la honra de derrumbar ese fatídico régimen soviético y de aplastar el comunismo y la judío-masonería, que son los únicos y verdaderos peligros que amenazan al cristianismo y a la humanidad.

JUAN LEAL

Seria denuncia ha hecho el Sr. Gobernador de Cartago a la Secretaría de Gobernación

Se trata de trabajadores que han ido a Panamá y debiendo pagar pensiones alimenticias han rehuído esa obligación con perjuicio de sus familiares.

Don Guillermo Yglesias, Gobernador de Cartago, ha pasado una nota a la Secretaría de Gobernación denunciando un grave caso que se ha presentado en su provincia, y posiblemente, en otras se ha presentado o se presentará, y es con respecto a trabajadores que han sido enganchados a ir a trabajar. Resulta que varios de ellos están obligados a pagar pensiones alimenticias y al abandonar el país, se han desligado de ese compromiso, dejando en el desamparo a esposas e hijos. Ya son varias las familias que confrontan esta situación, sin tener donde recurrir, y con grave perjuicio para la so-

cialidad y la beneficencia pública, ya de suyo cargada de necesidades. Insinúa el Sr. Gobernador, que para lo futuro se trate de hallar la forma que asegure la retención respectiva para cubrir sus compromisos. Es también notorio que hay maridos que amenazan a sus esposas con irse a Panamá para no pagar la pensión que les obliga la ley. Muy atinada nos parece esta sugestión del Sr. Yglesias y esperamos que se resuelva en la mejor forma este problema, relativamente pequeño ahora pero que está dentro lo posible que alcance mayores proporciones.

Cerrados los Consulados Italianos en EE. UU.

Berlín.—Nuestros submarinos hundieron en el Atlántico norte a seis mercantes enemigos y a un crucero auxiliar equipado con una catapultas para aviones con un desplazamiento total de 52,600 toneladas.

Washington 21.—El gobierno de los Estados Unidos ordenó el cierre de todos los consulados italianos y la salida de todos los empleados de esas oficinas antes del 15 de julio.

mas más bajas y pobres; La amenaza. . . . el día nos dicen que han oído que nos van a aplicar la Ley Gurdian, otro día, que nuestro leal y desinteresado entender las cosas nacionales e internacionales, les causa tanto enojo que llegan a advertir al Ejecutivo que tendrán que recurrir a la violencia.

No sabemos en qué terminarán esas amenazas, pero sea lo que fuere, esa actitud es verdaderamente inane y torpe. Nosotros hemos mostrado un espíritu abierto a la discusión y nuestros enemigos no lo han aprovechado en ninguna oportunidad donde pudieran silenciarnos con la única arma noble, el argumento. Nunca se han sentido suficientemente firmes para hacerlo. Nos calumniaron, nos insultaron, pero nunca nos respondieron como era debido. Y nosotros presuimos que no lo pudieron hacer. Y—ya se sabe

—a falta de argumento buenas son las amenazas y el recurso anárquico a la violencia. . . .

Es el fruto de la democracia tal como la entienden muchos de nuestros criollos que se dedican a falta de otra mayor disposición personal al democraterismo para hacer méritos. Su fervor es grande por la defensa de fuerzas extrañas y pareciera como que su papel es servir a ellas, a las mismas que llevan en sus corrientes todos los detritus sociales de la tierra. De esos gérmenes internacionales han tomado sus procedimientos y no será difícil que ora con el pretexto de LA EPOCA, ora con cualquier otro pretexto, esas fuerzas se conviertan en focos de desorden al estilo frentepopulista que han arruinado muchas na-

Pasa a la página 4

Agradecemos esta Invitación

PANAMA — COSTA RICA

Señor:

El Bridge Club Alajuelense desea interpretar el júbilo de la sociedad y el pueblo de Alajuela, con motivo de la solución fraternal que los Gobiernos de Costa Rica y Panamá han dado a su cuestión de linderos, contribución honorable y civilizada de ambas Naciones para la Paz de las Américas. La Junta Directiva de este Club invita a Ud. y a su distinguida familia a la fiesta social que en honor de los Excmos. Embajadores de Panamá Dr. don Ezequiel Fernández Jaén y Sra. y de Nuestros huéspedes Dr. don Belisario Porras y Sra., dará en los salones del Centro Internacional de esta ciudad, a las 22 horas del sábado 28 del presente mes.

Alajuela 4 de junio de 1941.

ORQUESTA MURILLO.

LA DIRECTIVA.

CUOTA PARA CABALLEROS \$ 5.00

Mensaje de Su Santidad al Mariscal Petain

El ilustre militar francés y providencial jefe de la parte de Francia, no ocupada, Mariscal Henri Pétain, envió desde Lourdes a Su Santidad el siguiente telegrama, digno ser conocido:

«Es sumamente gratísimo para mí, al encontrarme en esta Basílica de Lourdes, recordar la visita que hiciera Su Santidad a este Santuario como Legado Pontificio con ocasión de las ceremonias que aquí tuvieron lugar en 1935. Todas las naciones europeas rogaron aquí por la paz. Nuevamente hoy se dirige mi pensamiento con efectos de gratitud, hacia Su Santidad, suplicándole se digne aceptar el homenaje de mi profundo respeto».

A este mensaje, que revela los sentimientos cristianos y el amor de tan esclarecido hijo de la Francia Católica para con la Santa Sede, contestó el Santo Padre:

«Hondamente impresionado por su grata y conmovedora reminiscencia en la Gruta de Messabielle, reminiscencia que nos hace recordar con emoción las fervientes plegarias que se elevaron al cielo durante el Triduo en Lourdes celebrado al clausurarse el Jubileo de la Redención, renova-

mos, puesta toda Nuestra inmovible confianza en la Virgen Inmaculada. Nuestras súplicas por el restablecimiento de la paz, basada en la justicia, en la mutua benevolencia y en el amor, e imploramos para usted y, en su persona, para toda la Francia abundantes gracias y bendiciones».

Trasmisión Papal al Congreso Eucarístico de St. Paul Minn.

El día 26 de junio, día último del Noveno Congreso Eucarístico Nacional que va a celebrarse en St. Paul Minnesota, Estados Unidos,

Cumpleaños

Ha celebrado su cumpleaños la gentil Srta. Dora Pacheco, perteneciente a una de nuestras más distinguidas familias josefinas.

Nació en junio, el mes en que el sol alcanza su plenitud, y la naturaleza se prodiga en cantos de pájaros y en fecundidad de flores y de frutas.



Srta. Dora Pacheco

El mes del amor y la gracia, en pensamiento de los antiguos, junio vino a traerle a nuestra gentil amiga, toda una promesa de dichas, que ha ido realizando, bajo la mirada de Dios.

Para celebrar su fiesta de cumpleaños, hubo alegrías en su casa y entre el número de sus amigos.

Nosotros también sentimos la felicidad de la Srta. Pacheco, y le aseguramos todo un porvenir colmado por la más sincera bienandanza.

transmitirá por la radio Su Santidad una alocución inmediatamente después de la procesión y bendición con el Santísimo. Esperase que más de 100,000 fieles estarán presentes a este último acto del Congreso Eucarístico, en que unos 15 mil niños y niñas formarán el coro que, diestramente

preparado, cantará los himnos litúrgicos. La alocución del Santo Padre podrá ser oída en toda la nación, pues generosamente se ha ofrecido a trasmittirla la red radiodifusora de las principales estaciones.

Se compran trapos viejos pero limpios

Ecós de Sociedad

HOGAR DE GALA

Al muy estimable hogar de nuestros buenos amigos don Andrés Arguedas y de la apreciable señora doña Felicia Astúa Fallas ha llegado la primogénita, una primorosa chiquitina que ha colmado la felicidad de sus dichosos padres.

Para nuestros buenos amigos don Andrés y doña Felicia, nuestros parabienes, deseando de corazón para la niñita toda clase de felicidades.

Duelo en la ciudad de Cartago

Honda pena ha causado en esta ciudad de Cartago, el fallecimiento de la muy estimable y virtuosa, matrona doña María Varela de María, acaecida el domingo 18 de mayo, a las tres de la tarde.

Perteneció doña María a una muy estimable y por mil títulos honorable familia de San José, radicando ella en Cartago hace como veinte años. Fué hija de los recordados patriarcas don Vicente Varela Salazar y doña Maclovía Bolandí Moretti. Heredó de sus progenitores las virtudes patriarcales, que ellos supieron inculcar en su generoso corazón.

Fuó hija, hermana, esposa y madre modelo, no dejando en el corazón de ninguno de sus familiares el menor resentimiento.

Sufrió con la resignación más cristiana una cruel y penosa enfermedad, no oyéndose jamás de sus labios una queja ante los altos de signos de Dios.

Sus hijos, que hoy lloran inconsolables su irreparable separación deben tener una conformidad cristiana, pues su buena madre fue modelo entre las madres, de jándoles un ejemplo santo de virtud, de fe y de resignación ante el dolor. En su noble corazón ja-

más tuvo cabida el odio ni el rencor para sus semejantes, todos admiraron en ella a la mujer más buena, caritativa, abnegada, sufrida y cristiana.

Todos los que tuvimos la dicha de conocerla y de sostener su amistad franca y sincera, nos sentimos consternados ante su desaparición.

Doña María perteneció por muchos años a la Orden Tercera Franciscana, sirviéndola todo el tiempo, que su salud se lo permitió, con verdadero celo como buena hija del recordado don Vicente, que fué un verdadero venerador del Serafín de Asís.

Fuó también excelente socia de San Vicente de Paúl.

Justo es consignar también, que fue una excelente y activa colaboradora de la buena prensa. Siempre ayudó con muy buena voluntad y sin ningún interés, al sostenimiento de este periódico.

Su vida íntegra, la consagró al servicio y culto de Dios, y al bien de sus semejantes.

En su hogar fue como la antorcha luminosa que guió los pasos de sus hijos, consagrándose a él, como la más buena de las madres.

Fuó acogida en la paz del Señor después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición Apostólica de manos del Rdo. Padre Provincial Fray Dionisio de Llorens, con la tranquilidad y la placidez de las almas justas y buenas.

Sus funerales que se efectuaron el 19 a las 10 horas en el Convento de los RR. PP. Capuchinos, fueron una verdadera demostración de cariño y del efecto que Cartago sentía por doña María.

En el Cementerio hizo uso de la palabra en nombre del Personal y alumnos de la Escuela de Los Angeles, un niño del VIº leyendo un precioso y sentido tributo dedicado a "Las Madres", con todo sentimiento.

Para sus hijos doña Claudia M. de Gutiérrez, doña Angela M. v. de Fernández (residente en la Habana) doña Martha M. de Sáenz

Pasa a la Página Cuatro

Suprima las diarreas con las tabletas de Eldoformo



20 Nuevos Profesionales, graduados el domingo en la Escuela ISABEL de MENDIOLA

Acto de Graduación en la Escuela de Comercio ISABEL DE MENDIOLA

Próximamente referirnos al magífico acto del domingo en la acreditada Escuela de Comercio Isabel de Mendiola, que goza de tanto prestigio en esta capital y en la República toda.

Un centro de cultura superior, a donde concurren jóvenes de ambos sexos, de todas partes de nuestra querida Costa Rica, para especializarse en Mecanografía, Estenografía, Redacción Comercial, Lenguas, etc., con fulgurantes de espiritualidad celeste, es la Escuela Isabel de Mendiola.

Est año, invitado finamente por su culta directora como en años anteriores, también tuvimos oportunidad de asistir a la hermosa asamblea que era fiesta del "corazón y de la mente" en la que debían entregarse los títulos a 24 nuevos graduados, cuyos nombres hemos dado ya a conocer.

La elegante residencia de la familia Mendiola Zaldívar, cobra, cada vez que hace fiesta de alumnos, la gracia fecunda del otoño, pero con el confortamiento de la estación veranera.

Jóvenes y señoritas, avanzaron en esta ocasión por la amplitud de aquella casa, tan de españoles, tras la estela de amor, que dejaba en alumnos y en asistentes, la bandera nacional.

Eran las 2 de la tarde: ahí los profesores Garnier y Salazar Ureña, ahí el delegado de la Secretaría de Educación Pública, don José Rodríguez, ahí la Srta. Consuelo Reyes, ahí don Carlos Mora Barrantes y los Sres. Nieto Castro, Vázquez Segreda y Angulo María, pero preside en verdad con derecho propio la augusta señora de la casa, doña Piedad Zaldívar de Mendiola.

Esta es la hora de la recolección de los frutos. Para optar el título de Mecanografía han necesitado estos jóvenes entrar en un hondo conocimiento teórico y práctico de la máquina de escribir; y han debido escribir, con las blancas, y han debido escribir con ortografía y galana redacción.

Frente a la abigarrada juventud y profesorado está en fondo negro, el lema de la escuela: Dios Consolancia y Trabajo y surgiendo de ahí mismo el glorioso símbolo de Juan Santa María, orlado por el tricolor bendito.

Avanza la Srta. de Mendiola: ella es para nosotros, la mujer de corazón y ciencia, la ciencia que va a Dios; el corazón que va a Dios; hace una exposición de sus labores en unión de la señorita Martín y Drexler nunca la oímos tan feliz, ni tan emocionada. El profesorado aprueba con aplausos

su acción y la de sus colaboradoras.

Hay luego números de piano, a cargo de la Srta. Colombina Carrillo y de otras Sras. de la Escuela y números de recitación y números de canto en los que sobresale la maravillosa Socorro Blanco.

Se distribuyen a su hora los certificados de Redacción Comercial y cambiando el programa, que está admirablemente bien distribuido, se llega al acto emocionante de la distribución de los Certificados de Mecanografía.

Fores y aplausos para unos y otros, para todos los dichosos graduados.

Un alumno despite con frase sobria y cordial a los profesionales mecanógrafos y por ello, hay otra contestación de una Srta. del

Pasa a la Página Cuatro

Expresión máxima de mecánica perfecta Elegancia exquisita que hace del LONGINES una joya de categoría excepcional. Pablo Walter Joyería

La ruinoso realidad del Panamericanismo

Entre tan abundante follaje de pactos, de promesas y de palabras como han floreado al panamericanismo, una realidad se encuentra: El sistema y el esfuerzo por implantar la hegemonía del comercio norteamericano sobre el resto de nuestro continente. Nada más ni nada menos. Todo lo que se diga en contrario de esa idea, carecerá de fundamento real.

Quien piense que el panamericanismo es defensa de nuestro hemisferio, neutralidad y paz hcontra la guerra de Europa, se equivoca lamentablemente. Ilusiones de tal índole no pueden sostenerse por más tiempo ni aun por el optimista más cerrado; la conducta de los Estados Unidos en los presentes días y su diplomático asesinato del comité de neutralidad, es prueba capaz de abrir los ojos a un ciego. La neutralidad y la paz serán posibles para nosotros hasta el punto y hora en que los Estados Unidos, las consideren necesarias para sus fines últimos, los comerciales. Lo conveniente y lo útil es lo que imprime la última decisión.

Teniendo el panamericanismo por dios al oro, deberá forzosamente adoptar sus inspiraciones. El oro es voraz, irrespetuoso y hasta cruel. No puede depositarse una confianza humana que trascienda lo material en los stocks de oro; éste es imperante y vasallador. Por consiguiente, el panamericanismo, de entraña materialista, implica el sacrificio desaprensivo de cosas cuyo valor y grandeza espirituales están en nuestra alma perfectamente determinados y enraizados.

El entronizamiento del DOLAR es una faena en cierto modo hasta de orden espiritual. Para que se acomode y se asiente tiene que ser precedido de una infiltración norteamericana que le cree su clima propio, el anglosajón y protestante. Trabajo es éste que en parte está realizado. Subrepticamente, con el estribillo de la libertad, ese allanamiento del camino para el dólar se ha llevado en parte a cabo. Nuestro espíritu católico, nuestra estructura occidental van desdibujándose rápidamente: estamos formulando una radical renuncia de nuestro ser en menoscabo de nuestra personalidad. Tal es la desintegración primera que el panamericanismo exige de nosotros: La pérdida, la renuncia consciente o inconsciente de nuestra personalidad.

La preparación que los panamericanistas están amañando en nuestro mundo hispanoamericano responde al célebre pensamiento—profundo y temeroso—de Theodore Roosevelt, según el cual no cabría unión continental permanente mientras el catolicismo informara al mundo canolizado por España. Pues bien; para que surja esa maldita unidad, que no es neutralidad, ni huida moral del peligro, ni paz, sino monopolio de comercio desigual, se ha trabajado inconstantemente y se continúa trabajando por todos los medios. Por medio del cine se ha quebrantado la tradición de nuestras costumbres de pudor, de hombría y de caballerosidad. Por medio de las revistas y de los libros se ha puesto en ridículo y se ha hecho despiadado escarnio de nuestra tradición, perfectamente entroncada en la cultura occidental. Y, por fin, mediante el concurso de una burocracia anticatólica y masónica, se ha ido formulando el panamericanismo sobre un fondo de desconocimiento absoluto o de disimulo criminal de nuestra idiosincrasia. Nunca se ha dado un viraje de tales proporciones sin consultar los sentimientos de los pueblos cuya alma se sacrifica.

Nuestra salvación está en último término en sentir profundamente la verdad según la cual nuestro Dios no coincide con los dioses que los otros—los invasores y arruinadores de nuestro espíritu—adoran. Son éstos su negación y nosotros debemos hacernos eco de esa soberana antítesis, fieles siempre a nuestros valores espirituales. Personalmente, nacionalmente, valemus tanto como ellos o quizá más. No me refiero al valor que presta la riqueza y la fuerza; me refiero al que presta el espíritu. Mientras éste no sea conquistado, todo lo demás quedará esfumado en superfluidades y accidentalidades. Y hasta es de esperar que al roce de circunstancias completamente nuevas y opuestas a las actuales, se produzca una reacción que nos lleve a sentirnos con plenitud a nosotros mismos y a robustecer nuestra personalidad en la fuente perenne de nuestra tradición hispánica. Vendrá un día en que las naciones con representación popularmente auténtica, griten con Rubén Darío:

«Tened cuidado. Vive la América española hay mil cachorros sueltos del León Español. Se necesitaría, Roosevelt, ser por Dios mismo, el Rifle terrible y el fuerte Cazador, para poder tenernos en vuestras férreas garras. Y, pues contáis con todo, falta una cosa: Dios!»

SERTORIO

USE PRODUCTOS DE BELLEZA
MANON
PARA EL TOCADOR

Pídalos en todas las buenas farmacias y tiendas del ramo que se especializan en vender artículos de calidad garantizada, o Pídalos directamente al Teléf. no 3266.

No hay justicia, ni equilibrio, ni democracia, mientras exista una inícuca repartición de tierras y riquezas

Es evidente que una de las causas iniciales del actual desequilibrio en el mundo debe buscarse en las diferentes estructuras de la población de los países que aparecen como antagónicos—la extrema juventud de los unos y la extrema vejez de los otros. Pero hay otra causa tal vez más importante: el desequilibrio actual del mundo que tiene como causas fundamentales del absurdo empobrecimiento de aquellos países que precisamente sufren mayores necesidades y cuya población aumenta constantemente muy por encima de lo que corresponde a los países acaparadores de la riqueza universal que poseen en el momento actual—los Estados Unidos, Inglaterra, Francia y Rusia—las tres cuartas partes de los territorios cultivables y explotables en el planeta. La cuarta parte restante está dividida entre 60 países, entre los cuales se cuentan el Japón, Italia y Alemania. De esa cuarta parte estas tres grandes naciones con más de 150 millones de habitantes, sólo poseen la veintea parte.

Cómo es posible hablar de justicia, de equilibrio político, de democracia, de humanitarismo internacional ante esa inícuca repartición de la riqueza?

Cómo es posible que tres grandes pueblos saturados de habitantes hirvientes de juventud, puedan conformarse con promesas y mirar a las naciones que se envejecen en la biología y en las ideas, disfrutar de un monopolio contrario a la felicidad del género humano, causa de desasosiego y principio de la guerra inevitable que ellos mismos

provocan, tratando al mismo tiempo, hipócritamente, de negarla?

Mientras Alemania con una población de 90 millones de habitantes, con una juventud potente y vigorosa guiada por un ideal, permanezca encerrada en las fronteras trazadas por el odio y la ignorancia de los viejos políticos, mientras esas naciones llamadas democráticas no acuerden, obedeciendo al espíritu de justicia que proclaman, ceder a Alemania los territorios que necesita, la amenaza de la expansión del pueblo alemán irá creciendo.

Ecós del Hogar

Sección a cargo de doña Etilma de Romero

Algo sobre el matrimonio

El matrimonio es algo como la Tierra Prometida. Y, como todo lo santo, se le conoce por su simplicidad y porque no se comprende a través de razones, sino a través del corazón.

El matrimonio es una co-

Es esa expansión es la guerra. La cultura alemana culmina después del tratado de Versalles en un esfuerzo militar para salvar su propia existencia, en un esfuerzo titánico para salvar la civilización, en un empuje unánime para destruir en todos los campos de batalla, la barbarie judaica.

unidad social, económica y sexual. Pero su misión es la de convertirse en íntima unión de espíritus libres y equiparados, en regalo diariamente renovado de un amor consciente y espontáneo que no reconoce otra fuerza o coacción que la que él mismo se impone.

El que asciende a una montaña, no solamente obra en beneficio de sus pulmones y la circulación de su sangre. Más aún: ese provecho estima la hermosa vista que se ofrece a su mirada ansiosa de belleza. El matrimonio es una ascensión dificultosa y penosa. Que no carezca, por lo menos, de visiones felices y agradables!

El que cree conocer al hombre por haber descubierto sus afectos, no comprenderá al hombre ni al matrimonio; pero el que ve las cualidades e ignora los defectos es capaz de juzgar al sér que ama y de hacer justicia al matrimonio.

De muchas amistades fracasadas hay que extraer la sabiduría para poder pensar en el matrimonio y poder llevarlo luego dignamente. La gran tarea de la vida se realiza entonces con mayor facilidad.

El matrimonio es la ofrenda mutua de una confianza absoluta en la lealtad recíproca

El noviazgo debe ser todo lo más breve posible, porque la espera perjudica la moral y la salud de los

Fresh® Rosendo J. Valenciano

Sagrado Corazón de Jesús....!

¡Divino Corazón! Oh dulce Encanto del Cristiano, en la terrestre vía.....! Eres, amor, sin pena, ni quebranto, como amor ilusorio de esta vida.

Y, es que, el fino amor que nos inspiras, tiene del Cielo, riquísima fragancia noble, leal y sin torcidas miras y sin el dolor de la inconstancia.

Tu amor, es amor, dulce apacible que llena el alma, sin causar pesares; eterno, inmenso, como son los mares.....! y en su nobleza, siempre Irresistible.....!

A trueque de mi amor, colmas mi anhelo tan humano, de vivir amando; y, afán de amar, vas iluminando con esperanza de alcanzar el Cielo.

¡Has que yo te ame; Corazón Sagrado de mi Jesús, Divino Redentor!

¿Qué dicha comparab'le, hay, al amor de un Dios, por mi bien, Crucificado?

Que, aunque mi alma, llena de miserias no merezca tu bondad, Tú, Dios Piadoso, lavaste con tu Sangre, generoso, mis pecados, mis fatimas lacerias.

Y me ofreces, de mi afán, en premio, por tu mérito infinito, santo, ajeno a los pesares y quebranto, darme un día, de beatitud, el gremio.

¡Bendito seas, Amable Corazón! ¡Fuente de verdad, de dicha y bien! ¡De esperanzas, al sufrir, recio sostén y en noble lucha, eres bendición.

FILIN



El agricultor que siembra, cosecha:

El que siembra y abona con

-INTEGRO-

cosecha por dos.

El abono completo INTEGRO es de efecto rápido y sostenido. Su precio es muy razonable por haberse importado los ingredientes fertilizantes cuando eran más baratos que actualmente.

Haga sus pedidos grandes o pequeños a

F. REIMERS & CO.

La Epoca y las democracias

Por supuesto, entendemos, las democracias de ciertos *escribidores* a quienes gusta tanto la palabrita, que viven hablando de la democracia en el comer, dormir y divertirse; democracia en el baño y en el teatro; democracia en el modo del pararse y saludar en una esquina, preguntando a cada niña que pasa, para meterle conversación: es U. J. demócrata o degollista, ¿no? Y la *mochacha*, como decían en nuestro siglo de oro, se queda con la boca abierta; y a lo más contesta: Soy Juana Pérez, mujero. ¡Porque si se siente demócrata, no se sabe rendir el sombrero?

Dicen los degollistas, que LA EPOCA publica *«violentos ataques contra Gran Bretaña, Estados Unidos y Francia Libre»*. A tal afirmación, solamente cabe contestar en castellano limpio. «¡Mentirosos, busquen otro. Porque, nosotros los escritores de LA EPOCA, jamás hemos irrespetado ni a tiros ni a troyanos, para no ofender a ninguno de nuestros lectores, que los tenemos en ambos campos. El asunto, es en resumidas cuentas, un chisme de cocineras de la olla periodística, de ciertos despreocupados en tirar chinillas, por si aciertan. Pero esta vez, no acertaron.

O, bien puede ser ello, una jerga periodística, para pescar suscripciones, restándolas, si fuera posible, a los otros de la *Cofradía* periodística. ¡No hay honradez en tal procedimiento, ni seriedad, ni

siquiera nobleza. Caso que en La Epoca se escribiese algo que afectara a la legítima democracia, las columnas de este periódico, están a la orden, para la refutación decente y noble de nuestras mismas ideas.

¡Y, tan pobres y débiles se sienten, que, no la discusión, sino el chisme ante el Supremo Gobierno. Como si en Costa Rica, no hubiera libertad de imprenta y de pensar, estos barbaros acuden al posible varapalo, poniendo de manifiesto, la *poquedad* de su espíritu, y lo desabrido de sus preocupaciones.

¿Creen, esos chismes, que con tal proceder son caballeros de la Democracia?

La democracia legítima y noble, es tan bella y tan valiente que por si sola se basta para su defensa, sin el auxilio de tan enclenques ataques, que pretender hacer valer en su favor, la tiranía y opresión del pensamiento.

Esa democracia, no es tal, sino una chismosa harapienta. La democracia, es libre valiente y respetuosa con el sentir ajeno; cuanto más en el presente caso en que somos nosotros y hemos sido siempre, caballeros de la libertad honrada y legítima, dispuestos siempre a darle al paso a los vocingleros calumniadores y mentirosos, que no merecen en ese carril ni siquiera nombrar a la dama Democracia; que según su criterio, ha de ser una harpía que devora a los que no son de su campo.

FILÍN

CULTOS

EN LA PARROQUIA DE LA MERCED

DEL DOMINGO 22 AL SABADO 23

Domingo 22. — Cuarto domingo. — *Fiesta del Sagrado Corazón de Jesús.*

Misas a las 5, 6, 7½ (cantada) y 10 hs. Solemne y con sermón.

14 hs. — Capítulo de Terciarios.

16 hs. — Capítulo de Terciarios.

18½ hs. — Conferencia de San Vicente de Paúl.

Lunes 23, Martes 24 y Miércoles 25. — A las 5½ hs. Misa de Exposición, al Sagrado Corazón de Jesús y a las 8 hs. Misas Cantadas de las 40 horas.

Jueves 26. — 5½ hs. Misa al Sagrado Corazón de Jesús.

7 hs. — Misa fúnebre con Vestidos y responso por la finada Domitila Isabarra de Solano.

Viernes 27. — 5½ hs. Misa al Sagrado Corazón de Jesús.

Sábado 28. — 5½ hs. Misa al Sagrado Corazón de Jesús.

7 hs. Misa a Nuestra Señora de Mercedes.

ECOS DEL...

Viene de la página TRES
jóvenes; y es, por consiguiente, mal hecho si el hombre se compromete antes de estar en condiciones de cumplir lo prometido.

Nadie que celebra un matrimonio debe creer que con ello labra su felicidad, pero debe saber que pone en juego su vida.

La mujer entrega su cuerpo y su vida en manos del único hombre en quien confía absolutamente. Destruye todos los puentes tras sí y se tira a un abismo de vida y de amor del que no es posible retornar.

En el matrimonio se juega la suerte de dos personas. No existe en él la felicidad unilateral. Sólo pueden ser dichosos ambos o infelices ambos también.

Cuando se levanta el sol del amor, empalidecen las estrellas de la amistad.

La parte más fuerte en el...

Acción de gracias

Doy gracias al Santísimo Sacramento y a la Virgen de los Dolores y al alma de Sor Rosario, por un favor concedido.

Marta Monge.

ELECTRICA. La Bahda tocará alegres piezas y a continuación habrá juegos de pólvora.

Domingo 29. — A las 5 a.m. Las bombetas anunciarán el nuevo día.

A las 8.30. — Las bombetas anunciarán el principio de la Solemne Misa de Campaña.

A las 12 m. — Tres bombetas anunciarán la continuación de la fiesta.

La pólvora es obsequiada por el filántropo amigo don Rómulo Artavia.



EL CORTEJO EXTRAÑO DE ALEJANDRO I

Al subir al trono Alejandro I, la Corte de Rusia estaría falta de muchas cosas; pero lo que es de asesinos estaba provista abundantemente. Y era que, como los dos zares anteriores, Pedro I y Pablo I, habían muerto asesinados por cortesanos... Siendo el caso que a éstos no se les castigó, ni siquiera separándolos de la Corte, sino que se les conservó en ella y hasta con ascensos!

Pedro I fué muerto por orden de su amante esposa, que le sucedió en el trono con el nombre y número de Catalina II y el apelativo de «la Grande». Y claro resulta que ésta, mujer agradecida, no dejó de pagar con altos cargos a quienes así habíanle proporcionado el altísimo cargo de zarina.

De Pablo I no puede decirse que la orden de matarle hubiérala dado su cariñoso hijo y sucesor. No; no puede decirse, porque ello fuera desmentir a persona tan respetable como el conde de Pahlen, jefe de los que cometieron tal asesinato. Que, por cierto se realizó con la elegancia propia de sus aristocráticos autores.

Para que no se diga que yo invento, voy a copiar del historiador Mauricio Paleologue: «Habiendo empujado la puerta de su alcoba, los conjurados, ebrios en su mayoría, se precipitaron sobre el desventurado zar, y le destrozaron el cráneo y el pecho a puñetazos y patadas. Como el cadáver pareciese contraerse tod vía, uno de los asesinos saltó encima de su vientre, con los pies

matrimonio suele ser la mujer. Los hombres, generalmente se convierten en plástina en manos de la esposa. A la mujer, a veces, es posible conocerla antes de que se case, al hombre nunca. Recién se sabe lo que es un hombre cuando tiene mujer.

Es cierto que el hombre y la mujer difícilmente hallan la felicidad comúnmente. Pero no es menos cierto que solos la encuentran mucho más difícilmente.

El hombre que se casa con una mujer inadecuada para él, no solamente fracasa en el matrimonio, sino también en el oficio, por bien que esté dotado para éste. Una mujer puede imposibilitar completamente a un hombre, tanto socialmente como en su oficio; puede determinar la ruptura de las mejores relaciones, destruir toda su existencia y convertir al marido en un objeto de conmiseración. Eso es lo peor que pueda sucederle a un hombre. La mujer se mantiene gracias a la conmiseración, mientras el hombre se hunde a causa de la misma.

Gran concurrencia de fieles en las solemnes festividades del Sagrado Corazón de Jesús en Pacayas

Pacayas, es la única parroquia, fuera del Vicariato de Limón, que es a bajo el patronato del Sacratísimo Corazón de Jesús. Por lo tanto su fiesta patronal se celebra en estos días, la cual se ha verificado con solemnidad majestuosa, propia del Rey de los Reyes. Por la víspera hubo Rosario solemne, a gran orquesta y ocupó la Cátedra Sagrada, el eminente orador Presb. Lic. don Carlos Meeses. Hubo además algunos jolgorios populares, amenizados por la Banda Militar de Cartago que con su Director don Jorge Mata, ha estado presente dando realce a los diferentes celebraciones.

El viernes, propio día de la fiesta, amaneció la población empavada de vistosos colores, con gallardetes que flanqueaban las principales calles y de trecho en trecho se levantaban arcos construidos por la piedad de los moradores. Temprano hubo misa de comunión, habiendo recibido el Pan Celestial ciento cincuenta personas. A las 8 y 30 horas, se celebró el Santo Sacrificio en forma solemníssima por el señor Cura Presb. don Fabio Chacón y vestidos. A su hora subió a la Cátedra del Espíritu Santo Mgr. don Claudio María Volio, quien pronunció una de las más felices oraciones que le hemos escuchado en su vida apostólica. Se refirió históricamente a las dificultades con que se tropezó para el establecimiento de la festividad del Sagrado Corazón de Jesús, por parte de juristas y doctores, que no concebían que pudiera rendirse culto a un órgano humano. Pero si Santa Elena había ido hasta Jerusalén para encontrar la Cruz en la que fue crucificado nuestro Divino Redentor, y se habían organizado en la Edad Media las Cruzadas para rescatar el sepulcro en que fue enterrado Nuestro Señor Jesucristo; más grande, más hermoso, más digno, de veneración era el corazón del Hijo de Dios, Hecho Hombre, corazón inmenso de amor de donde brota prodigamente todo el entrañable cariño para sus hijos. Por fin Santa Juliana consiguió el establecimiento de esta devoción, que el mismo Jesucristo la confirmó después a Santa Margarita de Alacogue. Y ya hoy en todas las Iglesias se celebra en este día esta magnífica festividad, jolgorio de amor intenso, de unión entre Dios y los hombres, amalgamados por el calor de su Amantísimo Corazón. Termina el distinguido orador excitando a los feligreses a que mantengan esta devoción y cada día sea más fervorosa. En el Coro, la Schola Cantorum del Convento de los P. P. Capuchinos cantó la Santa Misa, habiéndose lucido magistralmente y mereciendo la admiración unánime. Asistieron el señor Gobernador de Cartago, don Guillermo Yglesias, Diputado don Rodrigo Sancho, Segundo Comandante de Cartago, señor Jefe Político.

Nuestra cordial felicitación para el estimado Padre Chacón y para sus feligreses que han honrado con tanta pompa cristiana al Sacratísimo Corazón de Jesús.

Acción de Gracia

Cata Rodríguez C. da gracia a la Virgen de los Angeles y a San Judas Tadeo por varios favores recibidos. *Santa Ana 22 de junio 1941*

juntos, para hacerle salir el alma».

Pero a lo que iba. Estaba refiriendo los preliminares de la conjura al emigrado francés Languerón, le explicó: «La verdad es que el zaravich no consintió en nada, antes de exigirme palabra de que no se atendería contra la vida de su padre». Cómo se cumplió la palabra dada al que sería Alejandro I, ya lo habéis visto.

Además, el zaravich sabía que palabra semejante no podría cumplirse. Harto conocía el zar Pablo, monomaniaco del autocratismo que por la menor objeción echaba espumarajos de rabia para comprender que pedirle que abdicase — el supuesto plan de los conjurados — era condenarle a muerte. Los que eso hicieran, tendrían que matarlo inmediatamente.

Con todo, Alejandro I conservó en la Corte, incluso concediéndoles puestos mejores de los que anteriormente ocupaban, a los asesinos de su padre. Y en la Corte quedaban todavía con los buenos puestos que Catalina «la Grande» les concedió, varios de los asesinos del abuelo de Alejandro I. Constituyendo entonces, por tanto, la Corte de Rusia un conjunto de asesinos, verdaderamente notable.

¿Cómo había, pues, de dejarlo de notar cualquier espíritu observador? Y a esta clase espiritual pertenecía a la condesa de Bonneuil, que visitó el imperio de los zares en aquella época. Según lo demostró cuando, de regreso a Inglaterra, hablaba con el titulado Luis XVIII de Francia. Pues le describió la coronación de Alejandro I, diciéndole:

—El joven emperador marchaba precedido por los asesinos de su abuelo, se-

Lo del Día.

Viene de la PAGINA 1ª
ciones. Ciertamente, no vemos muy claro que esas sextas columnas que defienden lo que el comunismo, el socialismo y el anarquismo defienden, sean baluarte para la defensa de nuestros usos, costumbres y moralidad nacionales.

No argumentamos desde el punto de vista de la libertad, entre otras razones porque nuestros adversarios ignoran lo que sea libertad y mucho más cómo se practica. Pero si les decimos que nosotros no contradecimos a la política de los Estados Unidos y la de cualquiera otra nación por el gusto de contradecir. Exponemos nuestros argumentos y si nuestra actitud no agrada, ese desagrado debe demostrarse mediante una bien cimentada contra argumentación. No pedimos mucho, aunque si pedimos lo imposible para quienes, como nuestros enemigos, no están acostumbrados a discurrir sino por vía de simpatías personales.

Duelo en la ciudad de Cartago...

Viene de la Página DOS
don Enrique y la Sta. María Cristina María Varela, para sus hermanas doña Mercedes Varela v. de Brenes, doña Teresa v. de María, Sta. Chepita y don Juanito Varela Bolandi, para sus nietos, sobrinos, y demás familiares nuestro más sentido pésame elevando nuestras plegarias al Cielo por la paz de su alma y por la resignación santa para sus inconsolables hijos, que hoy lloran la ausencia de la madrecita buena, abnegada y cristiana.

Cartago 5 de Junio de 1941.

guido por los asesinos de su padre y rodeado por sus futuros asesinos.

Cierto es que Alejandro I no murió asesinado. Pero la costumbre haciao esperar.

Acto de graduación en...

Viene de la Página DOS

Primer Curso de Mecanografía.

Pero los profesores debían hablar, tal y como se conseguía en el programa: es verdad que entre el grupo no había oradores, pero todos tenían corazón; y así, y con él hablan para felicitar a profesores y alumnos de la Escuela, el Sr. Rodríguez, el Sr. Garnier, el Sr. Salazar Urceña, y haciendo de su palabra aroma de rosa y elevación de plegaria, y substancia de pan caudal, habla la gentilísima Condesa Reyes, gloria de nuestra literatura católica. Se oye después la voz de la niña Isabel, como un cristal de plata, invitando a pasar al refectorio central de la casa: la tarde iba avanzando y por sobre la cúpula de la veleta Catedral, a la vista, lampos de luz mortecina caen, con el Angelus.

La señorita de Mendiola ha querido que uno de nuestros compañeros de periódico haga el brindis; y habla como ya lo habíamos hecho las dignísimas personas ci-

tadas; habla como ellas, poniendo todo su corazón y toda su sinceridad, para ponderar dentro de la virtud que encierra el nombre ISABEL Mendiola Zaldívar, la acción cultural que traspassa, difunde y florece en las almas y en las inteligencias jóvenes de tantos varones y de tantas mujeres, que hacen la salud de la democracia en frase de Lugones, por su cultura dignificada en el amor cristiano.

Tarde gratísima la del domingo para nosotros y para cuantos tuvimos la dicha de asistir a este acto que tan hondos recuerdos confortantes nos dejó, como una enseñanza práctica de lo que puede el corazón de una mujer cuando ha llegado a alcanzar el secreto de su misión, responsabilizándose frente a la vida y frente a la humanidad.

LA EPOCA renueva sus sinceras felicitaciones a los 24 graduados del domingo y les desea de corazón campo propicio, y correspondencia a su esfuerzo, en los medios nacionales.

Gran Fiesta Patronal en el Barrio del Corazón de Jesús

(UBICADO AL SUR DEL CEMENTERIO DE OBREROS)

Sábado 28. — A las 12 m. Atradoras bombetas anunciarán el principio de la fiesta.

A las 12.30. — Salida de la mascarada por las principales calles de San Bosco, Pitahaya y Mata Redonda.

A las 6 p.m. — Tres atradoras bombetas avisarán al público el principio del Rosario solemne en el Oratorio Festivo San Bosco.

A las 7 p.m. — En el Barrio del Corazón de Jesús, INAUGURACION DE LA LUZ